

Lehrlinge üben das Einmaleins des Bauens

Saltzwedel (me) • Aller Anfang ist schwer. Das stellten auch die 13 neuen Lehrlinge des Berufsbildungszentrum Baugewerbe fest, als sie vor gut einer Woche ihre Ausbildung antraten. Bevor sie in ihren jeweiligen Ausbildungsbetrieben, die ersten praktischen Erfahrungen sammeln, heißt es zunächst einige Begriffe und Grundlagen kennenzulernen. Dazu gehörte neben einer theoretischen Einweisung auch der erste Kontakt zu Werkzeug und Material. So lernten sie unter anderem das Maß der unterschiedlichen Steine kennen oder übten sich im Mischen von Beton.

Drei Wochen lang bringt ihr Ausbilder Uwe Riedel den jungen Männern das Einmaleins in den jeweiligen Berufen bei. Sieben von ihnen wollen Maurer werden, vier Straßenbauer. Vor ihnen liegt eine dreijährige Lehrzeit. Zwei angehende Betonbauer können ihre Berufsausbildung innerhalb von zwei Jahren abschließen.



Lehrlinge lernten ihre Werkzeuge kennen. Foto: Antje Mewes